



# Boletín **CET**



*“Hacia La Transparencia de la Gestión Pública”*

— Informativo —

— Informativo —

— Informativo —

Octubre 2014 - No.19

## Alrededor de 268 asociados

El martes 14 de octubre de 2014, la caja de ahorros de la Contraloría del Estado Táchira (CAPRECET), realizará las elecciones de la nueva Junta Directiva, la cual se llevará a cabo en el piso 9 de la CET, a partir de las 8 de la mañana hasta las 4 de la tarde.

Para las elecciones se realizaron 2 planchas, las cuales están integradas cada una por 12 personas, llegando a un total de 24 socios que están optando a un puesto en la Nueva Junta Directiva de CAPRECET.

La Lcda. Marta Raiz, secretaria de la comisión electoral informó, que los asociados de la caja de ahorros deben dirigirse hasta el piso 9 del edificio sede con la cedula de identidad para poder ejercer su derecho al voto. Asimismo, aseguró

## CAPRECET elegirá nueva Junta Directiva

que el funcionario que quiera asistir al escrutinio lo podrá hacer, ya que es un proceso público.

De igual forma, hizo una invitación a todos los afiliados de CAPRECET a asistir a votar el próximo martes, ya que esto significa mejores beneficios para todos los funcionarios activos y jubilados que la integran.

La comisión electoral de CAPRECET está conformada por: Kellys González como presidenta; Livia Quintero Suplente del presidente; Marta Raiz como secretaria; Coromoto Hernández funcionaria jubilada de la CET como suplente de la secretaria; Milexa Morles Vocal; Franklin Hernández, suplente del Vocal.

## Cet Recibe Nuevo Director de RRHH

La Contraloría del Estado Táchira recibe en este ultimo trimestre de gestión, al Licenciado en Administración (Mención Recursos Humanos) Miguel Escalante, como Director de Recursos Humanos, un profesional que se ha destacado por su experiencia de gestión de personal a lo largo de su vida laboral y directiva, Quien trae consigo lo aprendido en otros entes de la Administración Pública, donde se desempeñó efectivamente.

Según palabras del mismo Lcdo. Miguel Escalante, “trae buenas expectativas de gerencia y trabajo en conjunto, no sólo con los demás directores, sino con el personal en general” palabras que dejan claro el compromiso con este Órgano de Control Fiscal.



## escaleraesSalud

Promoción de uso de las escaleras para aumentar la actividad física de la población

Cada vez que subimos un tramo de escaleras estamos contribuyendo a la cuota mínima recomendada de actividad física que ayuda a una persona adulta a mantenerse en forma.



## A solicitud de la Oficina Nacional de Presupuesto Órganos de control fiscal certifican base de cálculo de aguinaldos en estados y municipios

Queda a cargo de las Unidades de Auditoría Interna de los órganos y entes de las administraciones estatales y municipales cualquier otra certificación que amerite revisión de los soportes justificativos, cálculos y montos

La Contraloría General de la República como órgano rector del Sistema Nacional de Control Fiscal, en atención a la solicitud formulada por la Oficina Nacional de Presupuesto a las Gobernaciones y Alcaldías para que informaran el costo o estimación de las insuficiencias presupuestarias que por concepto de aguinaldos presentan las diferentes entidades

político territoriales para el ejercicio económico financiero 2014, giró instrucciones a las contralorías estatales y municipales para que en lo inmediato procedan a la certificación de la base de cálculo utilizada en la estimación de la bonificación de fin de año.

Dicha instrucción se sustenta en el principio de colaboración que debe existir entre los órganos que ejercen el Poder Público consagrado en el artículo 136 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela, y en ningún caso debe entenderse como una contradicción en cuanto al ejercicio del control previo que está a cargo de los administradores (máximas

autoridades), pues por vía excepcional la CGR puede asumir estas funciones.

El máximo órgano de control fiscal del país aclara que queda a cargo de las Unidades de Auditoría Interna de los órganos y entes de las administraciones estatales y municipales cualquier otra certificación que amerite revisión de los soportes justificativos, cálculos y montos, todo ello sin perjuicio del control posterior que corresponda a los órganos del Sistema Nacional de Control Fiscal respecto a la legalidad, sinceridad, exactitud de los resultados cualitativos y cuantitativos.

Prensa / CGR



Hasta el 27 de octubre

### Próximamente 2da. Edición de la Revista "Control Fiscal al Día"

El próximo mes de diciembre la Contraloría del Estado Táchira, hará pública la 2da. Edición de la Revista Institucional "Control Fiscal al Día", publicación editorial creada con el fin de difundir temas de gran interés dentro del control fiscal. Así como las actividades llevadas a cabo en este órgano contralor.

En este sentido, se les recuerda que hasta el 27 de octubre del presente año, la División de Imagen Corporativa y Eventos Especiales de la CET, recibirá los artículos ilustrativos en materia

de control fiscal, los cuales serán evaluados por un grupo de personas altamente capacitadas en el tema.

Por lo cual, se les recuerda que dicho artículo debe realizarse en letra tipo Arial, con un interlineado de 1,15 con un máximo de 36 líneas. Debe entregarse de forma impresa y en formato digital, preferiblemente en Word.

Con la participación de todos los funcionarios que integran esta gran familia contralora, se

podrá seguir impulsando esta y otras iniciativas comunicacionales en pro del mejoramiento funcional de la Contraloría del estado Táchira, por lo cual, les reiteramos la invitación a participar en la 2da edición de la revista, orgullo del esfuerzo y trabajo que realizan día a día cada uno de los servidores públicos que dan lo mejor de sí en sus labores diarias.

Elabora tu artículo sobre Control Fiscal y Participa...